



LES VŒUX DU PRÉSIDENT

Voilà maintenant 17 mois que le nouveau bureau est au travail pour permettre à l'association de se mettre en ordre de marche et de relever les défis qui étaient devant nous en septembre 2023.



2024 aura été de ce point de vue, prolifique.

Rétablissement d'un dialogue de confiance avec nos partenaires institutionnels et financeurs, amélioration de la communication interne, implication des Cadres dans le plan de retour à l'équilibre par structure, arrivée de nouvelles compétences au siège, motivations renforcées du côté des militants associatifs après la soirée des 80 ans de l'association. De nouveaux administrateurs ont rejoint cette année notre institution, et nous ferons « bon usage » de leurs compétences au service des personnes que nous accompagnons au quotidien.

L'engagement de chaque professionnel, par ses compétences et quelle que soit sa fonction, reste déterminant dans la réussite de nos objectifs à venir. Notre souhait le plus cher est que chacune, chacun, retrouve le plaisir et la motivation au sein de Sauvegarde69 pour que notre signature : «**Ensemble une aventure humaine et sociale**», continue de prendre corps.

Nous avons toujours la capacité à progresser, mais la journée d'intégration des nouveaux salariés, comme le travail au sein du café des familles, la qualité de nos échanges avec les Personnels, les lettres d'info ou bien encore le travail mené par le groupe inter-structures pour la charte associative de la bientraitance ont ouvert la voie. Sur le plan économique nos efforts ne seront pas relâchés et nous devons améliorer nos résultats financiers comme notre organisation, pour tenir nos engagements. Ce pilotage est de la responsabilité de toutes et tous, bénévoles comme professionnels ; l'arrivée en février 2025 de la nouvelle directrice générale devra permettre de coordonner cet objectif.

2025 sera sans nul doute une nouvelle année engagée.

Beaucoup d'indicateurs montrent la fragilité tant du Lien Social que des fondements de notre démocratie. Mais osons espérer que le Travail Social ne soit pas la variable d'ajustement des budgets des collectivités territoriales, comme de l'Etat. Reconnaître le travail au quotidien, souvent dans l'ombre, mené par les professionnels dans un environnement complexe, et soutenir les militants de la société civile, garants du « faire société » ne peuvent être un vœu pieu !

2025

**Soyons fiers de l'ambition collective que nous portons,
en cela, recevez mes meilleurs vœux vous et vos familles.**

